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　提案・意見 ペットボトルキャップ　その後 （回答:1月4日時点）

 2020(令2)11.16に1階受付へペットボトルのキャップを持ち込むと受付嬢は
キャップを環境課に渡すのがめんどうなのか喜ばれないように想いました。
 2017(平29)6.29投稿を回顧すると、伊勢市役所の回答に、ペットボトル
キャップは「世界の子どもたちにワクチンを届けるためのペットボトル
キャップ回収・寄付活動運動」に賛同し　とあります。回答文の続きに　市
役所総合窓口、各総合支所生活福祉課、各支所、清掃課にお持ちいただくこ
ともできますので今後ともご理解とご協力をお願いいたします　との回答で
す。
提案1）ワクチンに賛同したひとりですが、1F受付横へキャップ回収箱、及
入歯回収箱を設置したらどうですか。
提案2）受付に回収箱が設置出来ないなら月1回のペットボトルの回収袋横
（地区回収場所）にペットボトルキャップの回収袋を置いたらどうですか。
意見1）ペットボトルにキャップを締めたまま圧縮すると破裂します。作業員
の安全を考え、ペットボトルからキャップをはずしている、なんならキャッ
プをはずさずに廃品として回収しますか。威すつもりはありません。
意見2）伊勢市政から食出した投稿をすると半年回答拒否されます、回答文は
1行か2行ほどです、だったらこの投稿も含め伊勢市は止めてしまったらどう
です。心のこもった回答をお願いしたい。
意見3）私が投稿を始めたのは受付嬢にペットボトルキャップを渡した時
「ペットボトルの廃品回収に出して下さい」との事があってからです。



　担当課
清掃課、福祉総務課、広報広聴課
　　　　　　　　（2021年1月回答）〔1/4～1/8〕

提案1）本庁舎１階の総合案内は、来庁者へ庁内を案内する窓口として位置付
けており、スペースの都合上、回収箱の設置は難しい状況です。ペットボト
ルキャップについては、回収担当の清掃課が本庁舎にないことから総合案内
にてお預かりさせていただいております。また、入れ歯回収については、本
庁舎内にある福祉総務課に回収箱を設置させていただいております。なお、
福祉総務課は東館５階にあることから、設置場所まで移動が困難な方につき
ましては、総合案内でもお預かりもさせていただきます。（清掃課、福祉総
務課）
提案2）現在、市役所近辺でのペットボトルキャップの回収場所につきまして
は、市が管理する資源拠点ステーション（伊勢中央、明倫、厚生、早修）と
なりますので、こちらにお出しいただければと考えております。（清掃課）
意見1）ペットボトルをお出しいただく際は、①キャップを外して②中身を水
ですすいでいただくよう、お願いしております。今後も引き続き同様の案内
にて、お出しいただくようお願いしてまいりたいと考えています。（清掃
課）
意見2）「市政への提案箱」は、市民の声を市政（市の施策や市の事務事業
等）に反映しやすくするとともに市民と行政の協働関係を築くことを目的と
しており、いただいた市政に対するご意見等に対しては、「回答不要」の意
思表示があったものや、その趣旨に反すると判断されたものを除いて、担当
部門から回答させていただいております。市として回答できかねる内容のも
ので他の機関が所管する事案であった場合は、それを管轄する機関を紹介ま
たは情報提供させていただく場合もございますが、市政に対するご意見等に
は回答時点でお応えできる範囲で真摯に回答させていただいておりますの
で、ご理解賜りますようお願いいたします。（広報広聴課）
意見3）「ペットボトルキャップ回収によるワクチンの寄付活動」の趣旨にご
賛同いただき、市役所までお持ちいただいたにも関わらず、不快な思いをさ
れたことにつきましては、重ねてお詫び申し上げます。
 市の回収方法としまして、ペットボトルキャップの回収場所は、原則的には
資源拠点ステーションになります。本庁舎総合案内及び他の出先機関は、皆
様の利便性を考慮し、本来は回収場所ではありませんが、一時的に預かるこ
ととしております。
 これからも、市民の皆様が気持ち良くお持ちいただくことができますよう、
努力してまいります。（清掃課）
 今後も、市行政活動へご協力のほど、よろしくお願いいたします。

　回答



ごみ
*********************************************************************************

　担当課 清掃課　（2021年1月回答）〔1/4～1/8〕

　提案・意見 ゴミ袋について （回答:1月8日時点）

もう少し柔らかい素材にならないものですか？

　回答

 現在、伊勢市では、指定ごみ袋を直接、委託製造及び販売をしておらず、指
定ごみ袋の規格、仕様、販売ルート等の条件を満たした事業者を承認する形
で各事業者が販売しております。
 材質の柔軟性につきましても、今後の参考にさせていただきたいと考えてお
りますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課　（2021年1月回答）〔1/4～1/8〕

　提案・意見 神宮の参拝者数 （回答:1月8日時点）

 ホームページに載せてなんの意味があるのですか？
 神宮が公開するのならわかります。伊勢市がする意味がわかりません。

　回答

 市では毎年、神宮を含む市内の主な観光地の入込客数等をまとめた年間の
「観光統計」を作成し、市ホームページで公開しております。神宮と二見興
玉神社については、市内観光地の中でも特に入込客数が多いため、主に市内
観光関連事業者や観光客の方向けの情報として、観光統計の基礎となる毎月
の参拝者数を前年同月の数値とともに市ホームページに掲載させていただい
ております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　（2021年1月回答）〔1/4～1/8〕

　提案・意見 市長のコロナ対策 （回答:1月4日時点）

 市長の新型コロナ対策対応及び市役所の対策対応がひどい
 北海道知事の鈴木知事は30代で、伊勢市の鈴木市長は40代で人生経験も長い
のに新型コロナ対策対応は、何の発案もないほぼ内もしていない。
 鈴木知事は北海道が地元でもないのにあんなにいろんな事をしているのに、
鈴木市長は何もしていない感がありありで、非常事態に対応力がない。

　回答

 長引くコロナ禍において、皆様には「新しい生活様式」を取り入れながら、
一人ひとりが感染防止対策の徹底にご協力いただいておりますことに、心よ
りお礼申し上げます。
 当市の新型コロナウイルス対策は、令和2年1月31日に対策本部を設置してか
ら、３つの対策方針「寄り添い」「届ける」「迅速に」のもと、感染防止対
策・生活支援対策・経済対策に取り組んできました。これらは、国・県等の
支援が「対象とならない」「不足する」「間に合わない」などの皆様を支援
すること、国・県・周辺市町などと連携して効果的で分かりやすく取り組み
を推進していくこと、また最も市民に近い行政機関として「今」必要な対策
を速やかに実行することを、方針としています。（感染防止対策・生活支援
対策・経済対策の各種事業内容につきましては、市のホームページをご覧く
ださい）
 その他、新型コロナウイルスのワクチン接種に向けての専門チームを1月1日
付で設置したところであり、円滑に接種が実施できるよう取り組んでまいり
ます。
 今後も、必要時に適切な対策を行うべく取り組んでまいりますので、ご理解
賜りますようよろしくお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課　（2021年1月回答）〔1/4～1/8〕

　提案・意見 楠部町での工事 （回答:1月4日時点）

 楠部町で工事を行なっている所、旧役場跡ですが（現在前田組が県道37号拡
張工事をしています）消防団の車輌が出動しにくいので、土手をもう少し
削ってほしい。
 斜めに出なければならないため危険性あり、土手を削ってまっすぐ出られる
ようにして下さい。（現時点、工事業者がいるうちに）

　回答

 本件につきましては、車庫から道路までの勾配が急となるため、道路拡幅工
事発注者である三重県の担当者、工事業者と相談し、いくつかの方法を検討
しました。ご意見のとおり土手を削る案もありましたが、消防車両が地面に
接触する恐れが高いため、安全面を考慮しこのような形状をとったものであ
り、ご理解いただきますようお願いいたします。


